
Ata da 50ª Reunião ordinária do Colegiado do Curso de Graduação em Ciências 
Biológicas  do Instituto de Biologia – UFF – 21/03/07. 
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Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e sete, reuniu-se, em primeira 

convocação, às 16:30h, o Colegiado do Curso com a presença dos Representantes 

Departamentais Prof. Sergio de Oliveira Lourenço (GBM), Prof. José Rodrigo de Moraes (GET), 

Profª. Mirtes Garcia P. Fortes (MFL), Profª Maria de Fátima B. Pinho (GIM), Profª. Bianca 

Machado (GQI), dos Representantes Discentes Rafaela Carneiro Moura e Ricardo Martins 

Monge e dos Representantes Natos Profª. Cláudia Márcia Borges Barreto (GIM). Estavam 

ausentes os Representantes Departamentais Profª Maria Emilia Neves Cardoso (GAN), Profª 

Simone Florim da Silva (MMO), Profª. Neuza Rejane Wille Lima (GBG),   Profª Thereza F. 

Quirico dos Santos (GCM), Profª. Elizabeth Giestal de Araújo (GNE), Prof. Eden Vieira da 

Costa (GFI), Myriam Bandeira Cortês (MIP), Sandra Lucia E. Selles (SSE) e Maria de Fátima C. 

de Paula (SFP), os Representantes Natos  Prof. Cícero Brasileiro de M. Neto (GBG), Prof. 

Saulo Cabral Bourguignon (GCM), Profª. Paula Campelo Costa Lopes (GNE) e o Prof. Fábio 

Bettini Pitombo (GBM)   e os Representantes Discentes André Amaral Baptista e Mário Martins 

Sant'Anna. Iniciou-se a reunião com a aprovação da Profª Helena Carla Castro Cardoso de 

Almeida , vice-coordenadora do curso de Ciências Biológicas, para presidir a reunião deste 

Colegiado, uma vez que a coordenadora Gerlinde Agate Plataes Brasil Teixeira precisou 

ausentar-se . Em seguida foi comunicado as pendências dos dados dos professores que 

ministram aulas para o curso de Ciências Biológicas de alguns departamentos para que fossem 

sanadas.  Em segundo item da pauta foi apresentado a necessidade da abertura de mais 

vagas em algumas disciplinas e foram discutidas a possilbilidade destas aberturas. Dando 

seqüência a pauta foi relatado a situação de 4 alunos que ficaram sem nota na discipina de 

Fisiologia Humana no segundo semestre de 2006 e foi debatido a formatação da atual ficha de 

inscrição das disciplinas Iniciações à Pesquisas, Docências e Extensões, ficando decidido que 

a atual formatação não irá mais vigorar e passará a ser válida a formatação que anteriormente 

era utilizada  .  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Eu, Milene Campos, lavrei 

a presente ata, que vai assinada por mim e pela Coordenadora do curso de Ciências 

Biológicas.  
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